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KANTONSRATSPROTOKOLL  

  
Sitzung vom 18. September 2017 
Kantonsratspräsidentin Vroni Thalmann-Bieri 

  
  

A 314 Anfrage Frey Monique und Mit. über die Aktivitäten des 

Regierungsrates, damit der Durchgangsbahnhof im nächsten 

Ausbauschritt enthalten ist / Bau-, Umwelt- und 

Wirtschaftsdepartement 

  
Die Anfrage A 314 und die Anfrage A 291 von Yvonne Hunkeler und Mit. über die 

Vorfinanzierung und das gemeinsame Engagement der Zentralschweizer Kantone 

zugunsten des Durchgangsbahnhofs werden als Paket behandelt. 
Das entsprechende Kantonsratsprotokoll ist unter der Anfrage A 291 zu finden. 

http://www.lu.ch/kr/parlamentsgeschaefte/detail?ges=6875ff9e3f25482da6afde79e4582a27&back=1&geschaeftsnr=291&art=-0-1-2&bart=-0-1-2-3-4&vart=-0-1-2-3&gart=1&status=-0-1

